

Kokainschwemme in Europa – herzlichen Glückwunsch zum historischen Ermittlungserfolg in BW

19.06.2024

Zollfahndungsamt Stuttgart und Landeskriminalamt Baden-Württemberg stellen in einem Verfahren 35,5 Tonnen Kokain sicher.

So viel Kokain wurde in Deutschland und Europa bis dato noch nie in einem Ermittlungsverfahren sichergestellt. Der Marktwert der 35,5 Tonnen Kokain oder rund 100 Millionen Konsumeinheiten beträgt circa 2,6 Milliarden Euro. Ein empfindlicher Schlag gegen die Organisierte Rauschgift-Kriminalität!

Die akribischen und mit Ausdauer geführten Ermittlungen tragen den Verfahrensnamen Plexus. Die Gemeinsamen Ermittlungsgruppen Rauschgift (GER) in Stuttgart und Karlsruhe haben unter staatsanwaltlicher Sachleitung der Zentral- und Ansprechstelle für die Verfolgung Organisierter Straftaten in Nordrhein-Westfalen (ZeOS NRW) über ein Jahr ermittelt.

Der BDK Baden-Württemberg bedankt sich bei den Ermittlerinnen und Ermittlern des LKA BW und des Zolls für diese herausragende Arbeit und sagt herzlichen Glückwunsch!



(Pressebild, Quelle IM BW/LKA BW)